

DELIK HUKUM

Kepolisian Resor Maros Gencar Operasi Cipta Kondusif Jelang Pilkada 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.DELIKHUKUM.ID

Oct 26, 2024 - 16:37



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Kepolisian Resor Maros akan semakin gencar melakukan Operasi Cipta Kondusif Jelang pemilihan kepala daerah tahun 2024.

Kegiatan operasi cipta kondusif tersebut akan digelar dengan melibatkan instansi gabungan baik unsur TNI KODIM 1422 Maros, Satpol PP, dinas perhubungan.

Seperti sebelumnya, Operasi ini dilakukan dengan berpatroli gabungan menysasar tempat tempat rawan yang berpotensi terjadi gangguan Kamtibmas.

Kabag Ops Polres Maros, Kompol Abriadi S.Ag, menjelaskan Operasi Cipta Kondisi Penting sebagai upaya memproteksi dan antisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas diwilayah hukum Polres Maros.

Sebanyak 32 personil dari seluruh satuan fungsi, samapta, reskrim, intelkam, narkoba dan gabungan staff disiapkan untuk kegiatan ini, serta melibatkan masing masing 10 personil TNI, Satpol PP dan dishub.

Kabag Ops Polres Maros mengatakan "Malam ini kami melaksanakan operasi Cipta kondisi yang melibatkan personil Polres Maros, dari unsur TNI Kodim 1422 Maros serta satuan polisi pamong praja dan dishub Pemkab Maros"ujarnya, Sabtu (26/10/2024).

"Sasaran operasi Cipta kondisi ini adalah tempat-tempat keramaian semisal kawasan wisata kuliner di PTB Maros serta di area perkantoran Pemkab Maros yang biasanya menjadi titik kumpul masyarakat pada malam minggu"

"Operasi ini penting untuk dilakukan dalam rangka mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas diwilayah hukum Polres Maros utamanya jelang pilkada"ujar Kabag Ops.

"Diawali dengan apel siaga di Mapolres Maros kemudian tim gabungan melaksanakan patroli mobile dengan kendaraan roda empat menysasar tempat-tempat keramaian selanjutnya melakukan sweeping pemeriksaan kendaraan di areal tertentu yang biasanya dijadikan tempat kumpul-kumpul kelompok anak muda dan komunitas-komunitas masyarakat"

Dikonfirmasi terpisah Kasubsi Penmas Humas Polres Maros Ipda Marwan Paris Afriadi SH, MH menjelaskan pihaknya akan rutin melaksanakan operasi Cipta kondisi seperti ini utamanya mendekati waktu pelaksanaan pilkada 27 november mendatang.

"Dengan bekerja sama dengan seluruh instansi terkait ,kami akan rutin melaksanakan kegiatan operasi Cipta kondisi , utamanya mendekati hari H pemilu"

"Operasi itu dilakukan sesuai dengan instruksi Kapolri, Kapolda Sulsel, Kapolres Maros dalam rangka cooling system mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas jelang pilkada khususnya di kabupaten Maros"ungkap Kasubsi Penmas. (Humas Polres Maros/*)